



DEMETRIO MARTINEZ

La empresa como responsabilidad social

Entrada y salida de la población de Villacañas hablan visualmente de la labor de un empresario. Demetrio Martínez, quien se autodefine como un "villacañero nato", ha optado por aportar a la localidad de sus padres, de sus aprendizajes infantiles y de su vida actual, sus ideas empresariales y contribuir así a la expansión de la economía local, por ende provincial y de nuestra región. Este empresario que lamenta "enormemente que a muchos de los empresarios, en España, se les considere tan poco por parte de la sociedad", apostó, "a finales del 81", por embarcarse junto a familiares y amigos en una aventura de importante relieve actual. En 1988, el Grupo Mavisa, cuya plantilla refleja casi los 300 empleados, está trabajando sobre un nuevo proyecto que verá la luz en 1989.

Justo a la entrada de Villacañas, antes de embocar el casco urbano, a pie de carretera, Demetrio Martínez tiene enclavado su frente de batalla. Allí, en la primera planta de una nave donde se combinan la exposición de muebles, los despachos y las zonas

de almacenaje, una mesa nos separa sin distancias personales en el momento de la entrevista. Un sencillo preámbulo de presentaciones para abordar rápidamente preguntas y respuestas porque siempre falta tiempo, son muchas las cosas pendientes todavía en esta lluviosa y ventisquera mañana de finales de otoño... "Demetrio Martínez López-Prisuelos, nací en el 42, por tanto tengo 46 años, casado —con Milagros— 7 hijos, cuatro varones y tres hembras... Demetrio —el mayor, que ahora tiene 18 años y estudia COU—, Juan, Alfredo, Milagros, Antonio, Rosalía y María —de 5 años— que es la más chiquitita, la benjamina... yo creo que está todavía más mimada por sus hermanos que por los padres, sobre todo por su hermana Rosalía con la que se lleva sólo 2 años; son inseparables las dos". Una breve pincelada de DNI, de vida familiar que provoca expresiones risueñas en el rostro y los gestos de un Demetrio Martínez que adopta una profunda seriedad al exponer sus opiniones como empresario".